

## Erwartungsgemäß unterlegen

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 20. April 2010 um 09:47 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. April 2010 um 09:50 Uhr

---

Die 5. Herren wusste um die Stärke des Tabellenführers, der noch keinen Meisterschaftspunkt liegen gelassen hat. Das 0:8 am Samstagabend beim TuS Koppstein-Gemünden war demnach keine überaus schlechte Überraschung. Allerdings wäre für Boris Finck bei seiner 9:11-Niederlage im fünften Satz ein Ehrenpunkt verdient gewesen. Das letzte Saisonspiel gegen die ebenfalls favorisierten Niederburger entscheidet letztlich über die Platzierung in der Tabelle, wobei es dort sehr, sehr eng zugeht. Allerdings kann man jetzt schon von einer gelungenen Saison für das junge Team sprechen, das sich nun nach seiner dritten Saison im Spielbetrieb etabliert hat und auch einige Erfolge verbuchen kann.